
Продолжаем разговор о соревновании за коммунистический труд

СОРЕВНУЕМСЯ ВСЛЕПУЮСамое главное, думается, это внимание к движению за коммунистический труд. А этого как раз и не хватает.Наша бригада давно уже соревнуется за звание коллектива коммунистического труда. Дело, конечно, 'не в сроке. И мы могли бы уже завоевать звание — люди у нас хорошие, если б не некоторые обстоятельства.Бригаду долгое время возглавлял И. Зайцев. Он давно уже работает на стройке, каменщик знающий, но как руководитель... Малограмотен. Все знали, что он любил и выпить.Когда вступали в соревнование за звание бригады коммунистического труда, очевидно, рассчитывали, что все изменится к лучшему. Но не получилось.Правда, одно время было какое-то улучшение. И нам даже, наконец, хотели присвоить высокое звание. Торжественно собрался постройкой, а бригадир... не явился: выпил.Вот так. Мы по-прежнему продолжали бороться за звание. Нельзя сказать, чтоб к Зайцеву -не применялись меры. Внушали

ему, беседовали с ним, но, видимо, мало помогало.Тогда в управлении пошли по другому пути: решили присвоить звание ударника коммунистического труда отдельным товарищам. Нас .все же тогда хотели «довести» до звания. Время было что ли такое, что как-то больше занимались тогда соревнованием ра коммунистический труд, хотя рот и таким способом. Да и люди у нас не хуже, чем в других бригадах.Так было присвоено звание ударника коммунистического труда каменщикам В. Николаеву, Д. Сергееву, В. Ермакову.В управлении радовались, что хоть что-то сделали в нашей бригаде, сдвиг появился.А -положение у нас было нелегкое, люди мало зарабатывали, некоторые переходили даже в другие бригады.Не так давно Зайцева уволили. Но теперь как-то стали упускать из вида, забывать, что бригада борется за почетное зва- дае.На заседаниях постройкома подводятся итоги социалистиче-

ского соревнования. Но основное внимание заостряется на производственных вопросах. Тут у нас все в порядке — мы идем впереди. А вот как обстоит дело с соревнованием Ьа коммунистический труд, мы, собственно, и не знаем. На наш взгляд, вроде бы и неплохо: люди честно трудятся, учатся, проводим воспитательную работу. Но может быть мы что-то и упускаем. Да и в конце концов не век же нам ходить в числе «борющихся».Только ли здесь наша вина?Главное — наладить отчетность, подведение итогов в бригадах коммунистического труда и борющихся за это звание. Наверное, этого нет и в других управлениях. А ведь только тогда соревнование будет действенным и люди будут знать, чего они достигли, а что еще надо сделать. Сейчас же мы соревнуемся как бы вслепую.
И. СМИРНОВ, 

руководитель бригады 
каменщиков 16 управ

ления треста Свердловск- 
промстрой.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙ
Михаил Микулич надевает связи к несущим панелям. Монтажник он молодой, порою ему приходится нелегко. Не беда. Желание есть, а умение придет. Михаил уверен в этом.Фото Ю. ЕНИВАТОВА, электросварщика 27 управления,
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На берегу Амура
КОМСОМОЛЬСК - на - АМУ

РЕ. Здесь началось строитель
ство Дома молодежи. Он бу
дет сооружен на берегу мо
гучей дальневосточной ^реки, 

на том самом месте, где 32 
года назад пароход «Колумб» 
высадил первую партию строи
телей города. Дом молодежи 
будет одним из красивейших 
зданий Комсомольска. Его по
строят из бетона, стали и сте
кла. Комсомольцы города взя
ли шефство над сооружением 
Дома молодежи.

Институт
новаторов

В . тресте Качканаррудстрой 
создан институт новаторов. К 
работе приступили три его сек
ции: экономическая, монтаж
ная, механизации производст
венных процессов.

Программа ’института, рас
считанная на два года, преду
сматривает глубокое изучение 
экономики и организации пе
редовых методов труда при 
проведении строительно-мон

тажных работ.

Кафе «Юность»
Исполком городского Сове-

та утвердил
вые сметы на
тельства окса
Среди них —

сводно-финансо- 
объекты строи- 

горисполкома. 
проектное зада-

ние на оборудование кафе 
«Юность» на 120 мест и мага
зина «Фрукты—вина». Их на
мечено разместить по проспек
ту Ленина (бывший магазин 
«Рыба»),

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА 
РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

№ 8 (2174). СУББОТА, 30 ЯНВАРЯ 1965 г. Год издания 
XXIII Цена 1 коп.

На
фланге

ИЩУТ свой
Строители не раз бывали на 

Уралхиммаше. Знакомились с опы
том составления планов НОТ. Изу
чали методику и принципы научной 
организации труда. Новшество 
признали стоящим. Решили его 
взять на вооружение. Когда же 
дело дошло до разработки пла-

Планам НОТ—
полный ход!

нов, встретились с трудностями.
Условия производства резко от
личны от машинно-строительного 
предприятия. Рабочие места под
вижны. Уровень организации про
изводства не тот, механизации 
также. .Стали возникать разно
гласия. Одни утверждают, что 
планы НОТ для строителен при
емлемы, другие говорят, что 
нет, третьи настаивают не муд
рить, а совершенствовать проек
ты организации работ.

Есть и четвертые. Это те, кто 
начал искать пути преломления 
планов научной организации тру
да применительно к условиям 
строительства. Короче: они взяли 
идею и принцип у машинострои
телей, а форму и методы состав
ления планов ищут свои.

Так поступили в домостроитель
ном комбинате. Здесь работу раз
делили как бы на два этапа. В 
минувшем году осуществлялись 
организационно - технические ме
роприятия. Устранялись недостат
ки. Совершенствовалась органи-

Ные, в двадцать седьмом — на 
монтажные. Такое разделение в 
домостроительном 1 комбинате 
признано целесообразным. По
чему? Людям не придется выпол
нять параллельные исследования 
и не открывать открытое. Если 
первые планы будут удачными, 
то повторить их (даже если до
ведется делать какие-либо до
полнения или изменения) легче.

Сейчас в управлениях домо
строительного комбината ведутся 
.исследовательские работы. Ана
лизируется деятельность всех 
бригад. Проводится сопоставле
ние результатов специализирован
ных и бригад конечной продук
ции. Вот некоторые результаты.

В 'юго-западном районе дом 
№ 9 довелось отделывать не
скольким бригадам. Три подъез
да занимала бригада конечной 
продукции С. Богомолова, а два
других специализированные.

зация труда. Были 
бригады конечной
Н. Косарева, С.
В. Никишанова и В.

созданы 
продукции

Богомолова, 
Картынника.

Эксперимент удался.
Позднее создали четыре груп

пы творческого содружества. В 
них вошло по 11 человек — ра
бочие, инженеры, техники.

В первом управлении творче
ская группа разрабатывает план 
НОТ на плотнично-столярные ра
боты, в седьмом —- на штукатур
ные, в тринадцатом — на маляр

Коллектив С. Богомолова на от
делку одного квадратного метра 
потратил 1,66 человеко-дня, а 
специализированные — 2,36. Со
ответственно зарплаты израсходо
вано на один квадратный метр 
8. рублей 58 копеек и 8 рублей 
81 копейка. Разница невелика. Но 
средний заработок в бригаде 
С. Богомолова 5 руб. 14 копеек 
на человека, а в специализиро-
ванных — 3 рубля 71 
Почему так?

Проведенный анализ

копейка.

показал,
Что там, где плотники, маляры и 
штукатуры работают по одному 
наряду, расходы на вспомогатель-

ПУТЬ
ные работы резко сокращаются. 
Например, издавна делали так. 
Сначала квартиры штукатурили, 
белили, а затем убирали мусор и 
прострагивали полы. В бригаде 

,В. Картынника теперь делают 
иначе. Прострагивают полы, а 
стружку не убирают до тех пор, 
рока не закончат отделку стен и 
.потолков.

Сейчас группы творческого со
дружества, домостроительного 
комбината пришли к выводу, что 
большинство бригад должно быть 
бригадами конечной продукции. 
Созданы бригады конечной про
дукции в первом и седьмом уп
равлениях тт. Кириллова и Ши
пицина. Организация таких бригад 
.послужит первой ступенью к со
ставлению планов НОТ.

М. РОЩИН.

В домостроительном комбинате 
подведены итоги социалистиче
ского соревнования за четвер
тый квартал минувшего года. 
Лучших результатов добился 
коллектив первого управления. 
План собственными силами вы
полнен на 123,3, по генерально
му подряду — на 139,6, а по 
вводу жилья в эксплуатацию — 
на 163,1 процента. Задание, по 
росту производительности труда 
перекрыто на 8,7 процента. Себе
стоимость ниже сметной на 3,1
процента. Первое место 
ходящее Красное знамя
та присуждены 
тиву.

Показатели ।

этому

первого

и пере- 
комбина-

коллек-

упоавле-
ния оказались самыми высокими 
и в Кировском районе. И здесь 
оно вышло на правый фланг.

Второе место по домостроитель
ному комбинату завоевали труже
ники. седьмого управления.

ГОТОВЯТСЯ К ВЫБОРАМПолным ходом идет подготовка к выборам в местные Советы депутатов трудящихся в коллективе деревообрабатывающего завода. Здесь проведены совещания с агитаторами. Сейчас агитаторы уже приступили к работе, составляют списки избирателей, разъясняют Положение о выборах, дежурят на избирательном участке. Особенно добросовестно выполняют об-х щественное поручение агитаторы тт. Белоусов, Сысоев и другие. И. СЕРГЕЕВ, рабочий.
Семинары агитаторовВ коллективе завода железобетонных изделий имени Ленинского комсомола идет подготовка к выборам.Партийная организация завода проводит работу на двух избирательных участках—№ 70 и 71.Один агитколлектив возглавляет заместитель директора по строительству тов. Горячев, другой — заместитель начальника снабжения тов. Мартынов.Старшими агитаторами назначены тт. Лещинский, заместитель начальника формовочного цеха, Жариков, механик, Э. Щб- пуло, электросварщик, и другие.С агитаторами проведены семинары.
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I О ТЕХ, НТО МОЛОЛ!
Умеют трудиться, Комсомольские горизонты

I
I

=

Это было в декабре 
минувшего года. План 
по вводу жилья коллек
тив управления выпол
нил досрочно. Тогда ра
бочие предложили за
кончить отделку еще од
ного дома и сдать его в 
эксплуатацию к новому 
году. Комсомольцы не 
остались в стороне. Они 
успевали не только вы
полнять задание, но и 
проконтролировать каче
ство работ. Ведь в 
«Комсомольском про
жекторе» у нас числит
ся 18 самых деятельных 
и боевых комсомольцев.

Назову еще одну ци
фру. Она говорит о том, 
что наши юноши и де
вушки в труде не усту
пают старшим и опыт
ным товарищам, что они 
приняли от них трудо
вую эстафету и несут 
ее дальше. Я веду речь 
об ударниках коммуни
стического труда. Это 
почетное звание имеют 
уже 30 комсомольцев.

Наша молодежь умеет 
не только замечательно 
работать, но и полезно 
и весело отдыхать. Де
сятки человек учатся в 
школах рабочей молоде
жи, техникумах, институ
тах. Времени у них вроде 
бы в обрез, но они не 
замыкаются в узком кру-
гу личных 
Участвуют в

интересов, 
художест

венной самодеятельно
сти, увлекаются спортом. 
Недавно самодеятель
ные артисты выступали с 
концертом. Сейчас гото
вят второй. В День Со
ветской Армии они вы
ступят с новой програм
мой.

Многие комсомольцы

место. Такое же место 
завоевали в соревнова
ниях на первенство Ки
ровского района.

Недавно в городе про
ходил блицтурнир хок
кеистов. В нем участво
вали и наши спортсме
ны. С первой же встре
чи они показывали не
заурядное мастерство, 
неплохую физическую и

шахматистов, по настоль
ному теннису, биллиар
ду. Борьба за первенст-
во идет упорная, 
окажется сильнее,

Кто 
бо

лее подготовленным, 
предугадать пока труд
но.

Кроме того, в феврале 
наметили провести в уп
равлении спартакиаду 
лыжников по трем воз
растным категориям. В

моральную подготовку, ней будут участвовать

УМЕЮТ ОТДЫХАТЬ
управления 
в секциях 
хоккеистов, 
и успешно 
спортивных

занимаются 
лыжников, 

шахматистов 
выступают в 

соревнова-

Команда вышла 
нал. Последнюю 
также выиграли 
ли первое место

в фи- 
встречу 
и заня- 
в горо-

не только молодые, но 
и люди среднего возра
ста. Седьмого февраля 
совершим туристский по
ход на границу Европы

ниях. Например, в тра
диционной эстафете 
строителей - лыжников 
наши женская и мужская 
команды заняли третье

де среди команд строи
тельных управлений и 
предприятий стройинду
стрии.

Сейчас у нас проходят 
соревнования шашистов,

и Азии.

А. КУЗЬМИЩЕНКО, 
(секретарь комсо
мольской организа

ции седьмого 
управления.

ЛЕОН ЗЛдЛЮЛс 
КОМСОМОЛЬЦЫ

Они прибыли к нам из про
фессионально - технического 
училища. Все комсомольцы 
трудовую биографию только- 
только начинают. Сразу встал 
вопрос, в какие коллективы их 
направить, чтобы они быстрее 
втянулись в напряженный ритм 
стройки.

Посоветовались .в '.управле
нии и решили создать комсо
мольско-молодежную бригаду 
маляров. Руководить ею пору
чили опытному маляру Г. М. 
Портнову.

В бригаде девчата органи
зовали комсомольскую группу. 
Комсоргом избрали Валентину 
Власову. С первого же дня 
здесь дело поставили так, что
бы работать быстрд и качест
венно, помогать друг другу, 
решили учиться. В комсомоль
ской группе объявили запись в 
школы рабочей молодежи. Из 
двадцати шести человек в 
школу пошли десять. Сама Ва
ля Власова поступила ча под
готовительные курсы в инсти
тут. Ее примеру последовали 
еще двое.

Девушки из бригады Г. Пор
тнова никогда не говорят, что 
им неинтересно или скучно 
жить. Лорою приходилось ра
ботать (было такое) и свыше 
семи часов. Например, в конце 
минувшего года в юго-запад
ном районе отделывали дом 
№ 10. Времени до сдачи оста
валось немного. Нужно было 
спешить. Те бригады, которые 
там работали, могли не ус
петь. На помощь пришли ком
сомольцы из портновской 
бригады. И здесь они показа
ли не только готовность гру
диться, но и свое мастерство. 
Все работы выполнены с от
личным качеством и своевре
менно.

Хотя времени у девушек и 
не так много, но они шефст
вуют над одним из классов 
школы № 11, не отказываются 
ни от каких общественных дел. 
Перед Новым годом клуб 
Дзержинского обратил :я к нам

занностях никому не прихо
дится.

Есть у них и трудности. Но 
не зря говорится, что коллек
тивом все берется легко. Ком
сомольцы могут быть строгими 
и принципиальными, умеющими 
не щадить самолюбия.

Нина Алексеева вместе 
училась с ними, вместе пришла 
на стройку. И работать вроде 
бы может не хуже других. Но 
Лет у нее настоящей заинте
ресованности, комсомольского 
огонька.

Однажды даже не вышла на 
работу. Причин для прогула не 
имелось. Подруги попытались 
с ней поговорить, убедить ее, 
что не так она начинает рабо
чую жизнь. Советы и- заботы
подруг, видимо, 
Н. Алексеевой

не 
впрок.

пошли 
Она

прогуляла еще раз.
Тогда комсомольская группа 

обсудила поведение Н. Алек
сеевой и приняла решение — 
просить администрацию управ
ления о переводе ее на ниже- 
оплачиваемую работу. Прось
бу удовлетворили.

Нина Алексеева сейчас тру
дится на разных работах. Но 
дорога в бригаду ей не закры
та.

Комсомольская группа Вали 
Власовой создана не так дав
но. Однако в соревновании ме
жду группами управления за
воевала первое место.

С. ЦИРЮЛЬНИКОВА, 
секретарь комсомольской 

■организации пепвого 
управления.

НИ 
на 
стве

ПОЯВИЛИСЬ 
строитель- 
дома нео-

жиданно. Прораб П. Д. 
Панасюк посмотрел с
неприязнью: 
поджимают, 
еще» явились

сроки
«а тут 

комсо-
мольцы проверять ка
чество работ. Загляну
ли во все квартиры. 
Кое-где нашли непо
рядки. О них доложи
ли мастеру и потребо
вали устранить брак.

Довелось в этот раз 
неть бригадиру маляров

с просьбой помочь 
елку. Комсомольская 
В. Власовой охотно 
лась на просьбу.

Нет в этой группе

украсить 
группа 

откликну-

и задолж-
ников по взносам. Да и напо
минать об элемент ар пых обя~

зобетонных изделий

Ударник коммунисти
ческого труда сварщик 
Эдуард Щепуло рабо
тает в железнодорож
ном цехе завода желе-

1
1

1

Комсомольцы не

имени Ленинского ком
сомола.

Молодой коммунист, 
Эдуард — один из луч
ших рабочих завода.

Фото Н. Романова.

Проверяют, 
предлагают,

только отмечают недо
статки, не только бьют 
тревогу. Они изучили 
положение на строй
ках и посмотрели, что 
нужно сейчас для улуч
шения дел, и внесли 
свои предложения.

покрас- 
И. Ли-

новому. Его бригада плохо очи
стила потолки, стыки не про
клеили марлей. Маляры пыта
лись выставить «объективные» 
причины. Но «прожектористов» 
это не смутило. Чтобы убедить 
тех, кто поступил не по сове
сти, они посоветовали посмот
реть, как работает бригада 
Т. Отрадновой в этом же доме.

В тот день члены «Комсо
мольского прожектора» загля
нули и в четырнадцатое уп
равление. Побывали на строи
тельстве 80-квартирного дома 
треста Уралэлектромонтаж. Ма
стеру В. С. Мезенину также 
довелось посмотреть на дела 
своих подчиненных глазами 
«прожектористов» и' увидеть, 
что полы настланы небрежно, 
качаются, велики зазоры, за
метить, что штукатурные рабо
ты выполнены плохо.

Все, что увидели участники 
рейда, зафотографировали и 
выпустили фотогазету. В дело 
вмешался построечный коми
тет. За плохую организацию 
труда, отсутствие требователь
ности к подчиненным прораба 
П. Д. Панасюка понизили в 
должности. Другим виновни
кам брака пришлось переделы
вать свою работу.

Новый состав «Комсомоль-

ищут
<ПШШП11ШПШШ1Ш111ШП11111Р

ского прожектора» треста 
Свердловскгражданстрой из
бран три месяца назад. В него 
вошли бригадир маляров чет
вертого управления Валерий 
Домолазов, из девятого — про
раб Борис Петров, из чегырна-
дцатого Иван Падалка, пя-
того — маляр Васса Берсенева 
И инженер группы организации 
.труда треста Анатолий Коляс
ников. С первого же дня они 
начали действовать. И не толь
ко критикуют людей, но и учат 
.их работать качественно.
, Несколько дней назад ком
сомольцы проверили, как орга
низован на стройках труд, пол
ностью ли загружены отделоч
ники управлений № 4, 5, 9 и 
14.

Кооперативные дома № 29 и 
30 намечено сдать в эксплуата
цию в первом квартале. Време
ни не так много, а тепло сюда 
не подведено до сих пор. Шту
катурка на стенах промерзла. 
Отверстия для прокладки ото
пительной системы и водопро
вода не пробиты. Сантехники 
не завершили своих работ. Ес
тественно, что отделочникам 
досле них вновь придется воз
вращаться и производить ре
монт. Кроме того, бригада ма
ляров 3. Глебовой в январе ис
пользуется на разных работах.

ления. 
ботают

Не прошли 
мимо такого 
Дом на улице 
ских рабочих 
вают рабочие 
д ц а т о г о

они и
факта.

Испан- 
отделы- 

четырна- 
управ-

В двух подъездах ра- 
шгукатуры и плотники.

Они мешают друг другу, 
отрицательно сказывается' 
производительности и тех

Это 
на 

и
других. А ведь плотникам есть 
фронт работы в третьем и чет
вертом подъездах. Но руководи
тели не видят очевидного, не 
думают о том, как лучше ор
ганизовать труд, чтобы произ
водительность труда была не на 
среднем уровне.

И так комсомольцы действу
ют всегда. Их «прожектор» вы- 
.(щечивает вс.е, что мешает дви
жению вперед, что сдерживает 
рост производительности тру
да, что отрицательно влияет на 
качество строительно-монтаж
ных работ.

Не намерены они ослаблять 
работы и дальше. До конца 
первого квартала намечено про
вести еще четыре рейда. Про
верят, как на стройках соблю
дают правила техники безопас
ности, как организовано пита
ние рабочих, какие мероприятия 
осуществляются, чтобы добить
ся улучшения качества строи-

I

I

=

ТАМ, ГДЕ
Много можно доброго сказать о наших

комсомольцах. Все они работают на самых 
ответственных участках — монтируют жилые 
дома. В нынешнем году наше управление за
кончит строительство 22 квартала и присту
пит к застройке в юго-западном районе пято
го квартала.

Особенно активны монтажники А. Воробь
ев, Ю. Ениватов, прораб Л. Савенков и дру
гие. На строительстве показательного кварта
ла и 45-квартирного дома по улице Луначар
ского они провели рейды по проверке каче
ства, следят за хранением и складированием

ТРУДНЕЕ
материалов. Если обнаруживают недостатки, 
помогают их устранять. Выпускают сатириче
ские листки, фотогазеты.

Развертывается и спортивная работа. При
обретены лыжи, боксерские пепчатки, теннис
ный стол, шашки, шахматы. Сейчас люди тре
нируются, проводят товарищеские встречи. 
Скоро состоится соревнование на первенство 
по настольному теннису и шахматам.

А. ТРОФИМОВ, 
секретарь комсомольской организации 

27 управления.

работ.тельно-монтажных

1
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ВНИМАТЕЛЬНЕЕ ОТНОСИТЬСЯ На стройках 
страны

К НУЖДАМ РАБОЧИХ
Коллектив управления механи

зации № 1 добился в прошед
шем году неплохих результатов. 

> Производственный план выполнен 
,н$ 111,2 процента, в том числе 

до строительно-монтажным ра
ботам на 102,6 процента. Вы
полнено задание по эксплуата
ции строительных машин, по се
бестоимости. В этих успехах не
малая роль профсоюзной органи
зации.

Рабочий комитет управления 
и цеховые комитеты по-настоя
щему занимались организацией 

.социалистического соревнования, 
в котором приняли участие 790 
механизаторов.

В настоящее время 359 рабо
чих управления борются за пра
во называться ударниками ком
мунистического труда. Многим 
из них уже присвоено такое зва
ние. Правда, как заявил в док
ладе на отчетно-выборной проф- 
союзной конференции председа
тель рабочкома тов. Авдеев, очень 
робко относятся к соревнованию 
за коммунистический труд инже
нерно-технические работники. Их 
ссылки на якобы трудность со

ставления обязательств нельзя 
ничем обосновать.

По-деловому организуют со
циалистическое соревнование це
ховые комитеты первого и вто
рого участков завода Ремстрой- 
маш. В тесной связи с партий
ными группами и администраци
ей они регулярно подводят итоги 
соревнования, оформляют нагляд
ную агитацию. А вот на шестом 
участке (начальник участка тов. 
Фойгель, 'бывший председатель 
цехкома тов. Якушев) совершен
но не занимаются этим вопросом. 
Здесь даже не знают лучших лю
дей, передовых рабочих, участ
вующих в движении за комму
нистический труд.

Не лучше обстоит дело и на 
третьем участке, коллектив ко
торого взял на себя обязательст
во бороться за звание участка 
коммунистического труда.

Слабо организована в управле- 
ции работа воир, постоянно дей
ствующего производственного со
вещания, бюро экономического 
анализа, . общественно-конструк
торского бюро. В этом повинны 
не только руководители общест
венных организаций, но и рабоч

ком, который, видимо, пустил 
всю работу на самотек.

Велика в управлении теку- 
цесть кадров. В 1964 году на 
работу был принят 461 человек, 
а уволено 324. Причины, конеч
но, разные. Но одна из них — 
грубость, бездушное отношение ц 
людям со стороны отдельных ру
ководителей. Например, началь
ник участка тов. Мильман под
меняет воспитательную работу 
администрированием. На заводе 
Ремстроймаш тов. Рягузов спосо
бен не только нагрубить, но и 
самовольно уменьшить зарплату., 
А прораб участка № 4 тов. Бер
сенев не только грубит сам, но 
и поучает других быть с рабо
чими пожестче.

Одна из главных задач проф
союзной организации — забота 
о материальных благах трудя
щихся, об улучшении бытовых 
условий.

Останавливаясь на этой сто
роне деятельности рабочкома, 
тов. Авдеев сказал, что за от
четный период было приобретено 
112 путевок в санатории и дома 
отдыха за счет соцстрахования и 
фонда предприятия.

Отчеты и выборы 
в профсоюзных 

организациях

В управлении создана первич
ная организация спортивного об
щества «Труд». Но работа сове
та ДСО была организована пло
хо. Лучше работала секция мото
спорта комитета ДОСААФ.

В заключение тов. Авдеев под
робно рассказал о деятельности 
рабочего комитета. В его состав 
входило 14 человек. Активными 
были тт. Медведев, Седов, Рыч
кова, Власюга.

Выступавшие в прениях тт. 
Кучма, Сунцов, Константинов, 
Глазков и другие обратили вни
мание на недостаточную спортив
ную работу, на загазованность в 
мастерских, на плохую работу 
столовой. * * »

Рабочим комитетом управле
ния сделано немало. Но впереди 
еще много дел.

На конференции было принято 
постановление, в котором кон
кретно говорится о задачах но
вого состава/ профсоюзного коми
тета. Председателем рабочего ко
митета управления вновь избран 
тов. Авдеев.

На заснеженном берегу 
Оби, где сооружается Барна
ульский резиново-асбестовый 
комбинат, появилась еще од
на строительная площадка. 
Скоро на ней вырастут кор
пуса цехов завода асбестовых 
и технических изделий.

Фото В. Николаева. 
Фотохроника ТАСС.

Нина Коротаева трудится на 
■стройках четырнадцатого уп
равления. Она комсомолка, 
ударник коммунистического
труда, энергична, отзывчива. И 
специальность у нее романтиче
ская — маляр. Кистью и кра
скопультом она может создать 
в квартире красоту, положить 
краски так, что они кажутся 
теплыми и веселыми. Дневные 
задания Нина выполняет на 
120—125 процентов.

На снимке: Н. КОРОТАЕВА.
Фото Н. Мифтахова, 

секретаря комсомольской 
организации четырнад

цатого управления.

Селшна/г
Во всех профгруппах и органи

зациях нашего треста прошли от
четно-выборные собрания и кон
ференции. Обновились составы по
строечных комитетов. Многие 
профгруппы .возглавляют новые 
люди. Порой им не хватает уме
ния вести профсоюзную работу на 
должном уровне. Приходится 
учиться на ходу, действовать по 
обстановке.

Чтобы процесс учебы сократить 
и обеспечить преемственность в 
работе, объединенный постройкам 
треста провел однодневный семи
нар профгрупоргов. Они прослу
шали лекции о трудовом законо
дательстве, которую прочитал 
юрист Е. Я. Добрин, о задачах 
профгрупоргов в развитии со
циального страхования в повсед
невной работе. Яти задачи осо-
3000000000

Будет новая
Пятому управлению треста 

Свердловскгражданстрой в по
следние годы все чаще и чаще 
поручается сооружение школ. 
Один из его участков, руково
дит которым Павел Порфирье
вич Гладков, стал как бы специ
ализированным по строительст
ву этих ответственных объектов. 
Нынче каменщики, монтажники, 
плотники и штукатуры участка 
приступили к возведению еще 
одного здания школы на 960 
учащихся — в районе улицы 
Щорса. Здесь уже заканчивает
ся нулевой цикл, смонтировав 
кран.

Ж

бенно возросли в нынешнем году, 
когда по примеру москвичей и 
ленинградцев развернулось сорев- 
нование за культуру производст
ва, повышение качества строи
тельно-монтажных работ.

В семинаре участвовало 50 че
ловек. В заключение была про
читана лекция о международном 
положении.

П. БЕТЕХТИН, 
зам. председателя объединен

ного (Постройкома треста 
Свердловскпромстрой.

НА ЗАВОДЕ КЕРАМИЧЕСКИХ ИЗДЕЛИИ

Продукция 
сверх плана

Неплохо поработал коллек
тив завода в 1964 году. План 
выполнена на 100,5 процента.

Сверх задания выдано 82 ты
сячи квадратных метров мет
лахской плитки, 8,9 тысячи 
штук изделий сантехники 
фаянса.

Больше выпущено и

из

това-
ров народного потребления.

В новом году коллектив 
завода стремится не снижать 
темпов.

Новые рубежи 
рационализаторов
Рационализаторы завода вне

сли свой вклад в успешное вы-

ПРИТОК воды 
УВЕЛИЧИТСЯ

Строители 16 управления 
вершили большие работы на 

за- 
го-

ловных сооружениях городского 
водопровода. В свое время они 
сдали здесь резервуар для чи
стой воды, резервуар-пескоуло
витель станции перекачки № 1 и 
2. Теперь сдана насосная станция 
второго подъема. Проектная мощ
ность ее 200 тысяч кубометров во
ды в сутки. Это значит приток во
ды в город должен увеличиться.

полнение плана. Согласно за
данию от внедрения предло
жений должна быть получена 
экономия в размере 60 тысяч 
рублей. Фактически экономия 
составляет 67,7 тысячи руб
лей.

Среди рационализаторов на
иболее активными являются 
В. Краев, начальник отделения 
прессования цеха плитки, 
Л. Ломаков, механик печного 
отделения, А. Савин, П. Соро
кин, формолитейщики.

Тов. Краев, например, пред
ложил изменить технологию 
ремонта сушильных барабанов. 
Это дало экономию 2300 руб
лей. Тов. Ломаков предложил 
заменить дюритовые шланги 
на подводе к печным фор
сункам стальными трубками. 
Получена экономия 2275 руб
лей.

ЗА ЛУЧШИЕ
РЕЗУЛЬТАТЫ
В минувшем году отдел техни

ческой помощи . треста Уралорг- 
техстрой совместно с трестами 
■главка провел пять школ пере
дового опыта, где были показаны 
новые отделочные материалы и 
приспособления.

Полезность проведения этих 
школ бесспорна. Это видно из 
того, какие рекомендации прини
мались участниками этих школ. 
Непосредственно в трестах ин
структорами внедрен ряд новых
механизмов, 
инструментов, 
технической

■приспособлений и 
В адрес отдела

помощи поступает, мых условий. Инструктору преж-
множество приглашений - заявок 
для оказания той или иной тех
нической помощи не только в 
Свердловской области, но и за 
ее пределами. Все это хорошо. 
Но насколько эффективнее была 
бы вся деятельность инструкто
ров, если бы к нашей работе на 
строительных площадках относи
лись более внимательно.

В этом году коллектив заво
да взял обязательство добить
ся экономии за счет рациона
лизации 72 тысячи рублей.

По опыту
чехословацких 

друзей
На заводе впервые в Совет

ском Союзе сооружается му
фельная туннельная печь для 
производства облицовочной 
плитки. Обычно для этой це
ли применяются туннельные 
печи открытого пламени, име
ющие ряд существенных недо
статков, что сказывается 
качестве продукции.

на

Печь на керамическом заво
де возводится по проекту, из
готовленному чехословацким 
институтом «Керампроект».

-Хотя некоторые руководители 
строительных организаций охот
но приглашают инструкторов к 
себе для оказания помощи, но 
для их работы необходимых ус
ловий не создают. Вместо того, 
чтобы помогать освоить какое-ю 
новшество, инструктор начинает 
обивать пороги вышестоящих ор
ганизаций. Такое положение бы
ло в тресте Совхозстрой и дру
гих организациях. Поэтому на
стало время за работу инструк
тора отвечать и тем лицам, ко
торые не создали ему необходи- 

де всего нужны люди и материа
лы. Только надо их своевремен
но выделить в его распоряжение,. 
Руководители строек должны 
помнить о том, что каждый день 
простоя инструктора — двойной 
убыток государству.

При проведении школы пере
дового опыта очень полезно ее 
участникам выдавать альбомы с 
рабочими чертежами на все ви
ды новых механизмов и приспо
соблений, которые показываются 
в это время. Но, к сожалению, 
коллектив треста Уралоргтехстрой 
не может этого сделать из-за от
сутствия производственных пло
щадей и бумаги. Наконец у тре
ста. до^сих пор нет эксперимен
тальной базы, где инструкторы 
могли бы не только проверить 
состоятельность тех или иных 
предложений, но и поработать над 
своими рационализаторскими
предложениями и изобретениями.

Чем быстрее будут устранены 
помехи, стоящие у нас на пути, 
тем больше помощи получат 
стройки Главсредуралстроя, тем 
лучше будут результаты труда 
тех, кто занимается внедрением 
и пропагандой новинок.

н. КОЗЛОВ, 
член общественного 

совета строительства 
и архитектуры 

Свердловского облсовпрофа.
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Рассказы, наших ав^о/гов

□ щ

ха, от чего становился еще 
толще, дул на звезду, а она, 
как горящий уголь, разгора
лась сильнее и сильнее. От 
нее во все стороны сыпались 
яркие искры. Буржуй от на
туги лопался и разлетался, 
словно мыльный пузырь. А 
звезда продолжала ярко го
реть и светить людям.

Я крепче прижимал к себе 
листок с нарисованной звез
дой и, затаив дыхание, слу
шал рассказ отца. И не бы
ло для меня ничего на све
те дороже этой маленькой, 
яркой, нарисованной на 
клочке оберточной бумаги

БЕССМЕРТНАЯ
ЛЕГЕНДА

В городе впервые был прове
ден блицтурнир по хоккею с мя
чом среди строительных органи
заций. Соревнования состоялись 
на стадионе деревообрабатываю
щего завода. В них участвовало 
восемь команд управлений ^s 7 
и 10, трестов Свердловскпром- 
строй и Свердловскгражданстрой, 
раводов металлоконструкций, ке
рамического, деревообрабатываю
щего и Уральского И ромстрой- 
НИИпроекта.

С первой же минуты разверну
лась напряженная борьба. Хок
кеисты седьмого управления иг
рали с командой завода металло
конструкций и выиграли со сче
том 5:0. Хозяева поля (ДОЗ) по
бедили спортсменов десятого уп
равления с результатом 3:2. 
Команда керамического завода 
нанесла поражение хоккеистам 
треста Свердловскпромстрой.

В первом полуфинале встрети
лись деревообработчики и строи

тели седьмого управления. Хозяе
ва катка на этот раз проиграли. 
До конца соревнований победи
тели в первом полуфинале шли 
с лучшими результатами и вышли 
.в финал. Заключительную встре
чу они провели с командой ке
рамического завода и выиграли 
со счетом 2:0.

Итак, на первое место вышла 
Команда седьмого управления. 
Да второе — керамического за
вода. Обе команды награждены 
вымпелами и грамотами.

Г. НИКИТИН, 
зам. председателя 

отраслевого бюро по 
физкультуре и спорту обкома 

профсоюза рабочих строитель
ства и промстройматериалов.

ЛобедшИели.
В прошлое воскресенье состоя

лись спортивные соревнования 
бригад коммунистического труда

результатов добились строители 
Василий Семушкин из треста 
Стройдеталь № 70 и Валентина 
Корякова из треста Уралмаш- 
строй. Им и присуждены первые 
места.

СКЛОНИВШИСЬ над 
листам бумаги, (ста
рательно трудится 

пятилетний сынишка. Он ли
жет заточенный конец цвет
ного карандаша и водит им 
по листу. Над чем он так 
трудится? Цветы, -которые он 
любит рисовать? Нет. Их он 
рисует без такого внимания. 
А тут на него нашло вдохно
вение. Уже около часа не 
подает голоса, не подымает 
головы. Вот он встрепенулся, 
взглянул на меня, его гла
за светились радостью. В 
одно мгновение он сорвался 
с места и подлетел ко мне.

— Папа, смотри!.. 
Папа, Москва!

На тетрадном листе 
нарисована башня с 
удлиненной и острой 
вершиной, на конце ко
торой горела яркая 
звезда.

— Это Москва! —
восторженно кричал сыниш
ка, подавая листок.

Я держал в руках рису
нок и думал: «Почему для 
человека, еще не познавше
го жизнь, Москва уже самое 
дорогое и символ этому — 
яркая звезда?» Вот так же, 
яркой звездой, ворвалась 
Москва и в мое детское со
знание. Я рисовал шпиль со 
звездой, ждал отца с рабо
ты и показывал ему свою 
Москву. Отец садил меня на 
колени, гладил большой шер
шавой ладонью мото голову 
и рассказывал легенду о 
звезде.

«Давно, давно жили доб
рые люди. Они любили труд 
и в этом было их счастье. Но 
их труд присвоили богатые. 
Работали люди день и ночь, 
но счастья у них больше не 
было. Не вытерпели они та
кой жизни, прогнали бога
тых и зажгли в Москве на 
высокой башне звезду. С 
тех пор она ярко горит и ее 
свет несет людям счастье. А 
богатые буржуи грозятся ее 
погасить».

Я представлял, как раз
жиревший толстый буржуй, 
набрав полную грудь возду

звезды. Я считал, что ее 
зажгли мой отец, отец 
моего друга Кольки и куз
нец дядя Матвей, кото
рый каждый день в куз
нице стучал большим молот
ком по раскаленному метал
лу. У всех них шершавые, 
мозолистые ладони, они лю
бят труд.

В жизни пришло время, 
когда легенда, рассказанная 
отцом, ожила. На страну на
пал страшный враг челове
чества — озверевший фа
шизм. В жаркий июльский 
день сорок первого года от
ца провожали на войну. 
Уходил Колькин отец, дядя 
Матвей. Уходили самые род
ные, самые дорогие люди. 
Отец высоко поднял меня на 
руки и сказал:

— Крепись, мужчина! Не 
дадим погаснуть нашей зве
зде!

Я не отрываясь смотрел 
на его широкие плечи, мус
кулистые руки, уже не раз 
державшие винтовку, смот
рел на простые, добрые, но 
мужественные лица наших 
отцов, верил, что они смогут 
сделать все.

И сделали, сделали, каза

лось, невозможное... Но не 
все вернулись живыми. Не 
вернулся и мой отец...

Меня тряс за плечо сын 
и, заглядывая в лицо, спра
шивал:

— Папа, папа, ты пла
чешь?

Я посадил его на колени, 
погладил ладонью по голове. 
.Он, встревоженный моими 
чувствами, прижался ко мне, 
притих.

Что оказать тебе, малыш? 
Пусть продолжится легенда, 
рассказанная мне отцом. 
Пусть эта звезда для тебя, 
сын, станет самой дорогой 

в жизни. Она зажжена 
твоим дедом, дедами 
твоих сверстников. 
Когда озверелые фа
шисты хотели ее пога- 
сить, они отдали за ее 
свет свои жизни и от 
этого она стала гореть 
еще ярче. Она горит

и своим светом несет людям 
счастье. Она освещает мрак 
.многострадальной Африки. 
Она ярко вспыхнула далеко 
за океаном, на огненной зем
ле Кубы. Она светит маяком 
для всех обездоленных и 
униженных. Своими сияющи
ми лучами она ослепляет 
звериную ярость врагов 
трудового народа и не дает 
им поднять на человечество 
костлявую руку войны. Ее 
свет — символ труда и един
ства всех честных людей на 
земле.

Я' рассказал эту легенду 
своему сыну. Пусть знает, 
как загоралась красная звез
да. Пусть гордится своими 
предками.

Пройдут годы и наши дети 
расскажут, о том, как их де
ды покорили пустыни, возво
дили в тайге города, проры
вались в космос, не жалели 
сил для того, чтобы звезда 
Москвы горела еще ярче, 
чтобы ее свет нес счастье лю
дям всей планеты.

Ю. СЕКИСОВ, 
секретарь парткома 
треста Свердловск

промстрой.

по лыжам. В них участвовали 
бригады трестов Свердловскхим- 
строй, Свердловскгражданстрой, 
Уктусского кирпичного, а всего 
35 бригад. Мужчины выступали 
на дистанции 5 километров, а 
женщины — 3 километра.

Среди мужчин в общекоманд
ном зачете заняли первое место 
коллективы треста Стройдеталь 
№ 70, второе — треста Уралмаш- 
строй. Женщины , Уралмашстроя 
также вышли на второе место.

В личном первенстве лучших
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НАКАНУНЕ
Двенадцатого февраля в Уфе 

начнется третья традиционная 
спартакиада Урала и Сибири по 
лыжному спорту. В ней будут 
участвовать спортсмены Перми, 
■Челябинска, Кирова, Ижевска, 
Кургана, 'Оренбурга., Тюмени, Куй
бышева, Уфы и Свердловска. От 
нашей области поедут пять силь
нейших мужчин и пять женщин. 
В ближайшее время состоятся 
отборочные соревнования. В них 
будут участвовать мастера спор
та А. Васильев (трест Сверд- 
ловскхимстрой), Г. [Крушина и 
В Кузнецова (трест Свердловск
промстрой), лыжники городов 
Асбеста, Нижнего Тагила и дру
гих.

Кто окажется сильнее, сейчас 
предположить трудно. Но поедут 
в Уфу те, кто лучше подготовлен.

В. МАЛЬЦЕВ, 
инструктор по физкультуре 

и спорту треста Свердловск
промстрой.

Редкий случай. Изошутка Ю. ИВАНОВА, инженера Свердловскгорстроя.

Газета выходит в среду и 
субботу.

НА ГОЛУБЫХ ЭКРАНАХ

ПОНЕДЕЛЬНИК, 
1 ФЕВРАЛЯ

14.00 — Передача из Мо- 
сивы. «Мы веселые ребята». 
18.00 — «Поезд здоровья».
18.35 — Передача для малы

шей. «Карандаш-волшебник». 
19.25 — «Это не должно по
вториться». 20.00 — Передача 
из Москвы. Телевизионные но
вости. 20.10 — Показывает
Свердловск. В помощь пропа
гандисту «Мариаистско-ленин- 
ское учение о государстве .в 
Программе КПСС». 20.35 — Пе
редача из Москвы. На соиска
ние Ленинской премии. С. С. 
Смирнов. «Брестская кре
пость» и «Рассказы о неизве
стных героях». 21.35 — Пока
зывает Свердловск. Художест
венный фильм «Бегство из 
ада». ГДР. 1-я серия. 23.30 — 
Передача из Москвы. Телеви
зионные новости.

ВТОРНИК, 
2 ФЕВРАЛЯ

18.00 — Телевизионные но
вости. 18.20 — Фильм для де

тей. «Мы из племени мечтате
лей». 18.30 — Борцы за вели
кое дело. М. В. Фрунзе. (И 
80-летию со дня рождения). 
18.55 — Радиотелевизионный 
университет сельскохозяйст
венных знаний и передового 
опыта. Факультет растениевод
ства. Пути снижения себестои
мости продукции растениевод
ства. 19.35 — Для верующих и 
верующих. Телевизионный 
фильм. 20.00 — Фортепианный 
дуэт. 20.35 — Наш современ
ник. Киноочерк «Магистраль 
романтиков». 20.55 — Художе
ственный фильм «Бегство из 
ада». 2-я серия. 22.30 — «Ак
теры и роли». Рассказ о твор
честве актрисы театра Музы
кальной комедии В. М. Пимее- 
нок. 23.30 — Передача из Мо
сквы. Телевизионные новости.

Руками 
волшебницы 

химии

Синтетические
квартиры

Внешне этот крупнопа
нельный дом — один из 
многих, построенных для 
горьковских автозавод
цев. Но в его квартирах 
все необычно. Пол вы
ложен разноцветными 
плитками или покрыт ли
нолеумом, на дверях и 
стенах — декоративная 
поливинилх л о р и д н а я 
пленка и водостойкие 
моющиеся обои, пласт
массовые плинтусы, гип
соцементные подоконни
ки, кухня и ванная от
деланы полистирольны- 
ми плитками.

Шестнадцать таких 
квартир, куда полновла
стной хозяйкой вошла 
химия, заселены семья
ми автозаводцев. В них 
красиво, уютно, чисто.

Многие химические 
детали при массовом 
производстве обходятся 
дешевле обычных, при
меняемых на стройках.
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